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Цель работы – на основе современных подходов и зарубежного опыта предложить способ совершенствования транспортного обслуживания на ООО «Сэльвин».
В ходе работы выявлены и изучены недостатки текущей системы складирования на предприятии. Раскрыта актуальность приобретения новых складских площадей. Предложен и исследован конкретный новый склад. Продумана новая система складирования для рассматриваемого склада компании, сделано зонирование складской площади, предложены новые принципы осуществления технологических процессов складирования.
Работа содержит 78 страниц текстового материала, 16 таблиц, 10 иллюстраций,21 использованный источник.
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Objective – review and examine main ways of improving the warehousing and storage of logistical resources in «Sellwin» company.
[bookmark: _GoBack]In the work were identified and studied limitations of current warehousing system in company. Disclosed relevance of the acquisition of new warehouse spaces. Proposed and investigated a concrete warehouse. Thought out a new warehousing system for the considered company’s  warehouse, made zoning of warehouse space, proposed new principles of realization of warehousing processes.
	The paper contains a 78 page text material. 16 tables. 10 illustrations, 21 bibliography of titles.

